

## Confían en soluciones políticas y avance en reformas

Alberto Verduco  
cartera@eluniversal.com.mx

A pesar de que se pospuso la presentación de la reforma financiera, el director general de la calificadora Standard and Poor's en México, Víctor Manuel Herrera, confió en que las diferencias políticas se destrabarán y se concretarán la serie de iniciativas estructurales que detonarán el crecimiento económico del país.

En tanto, el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray, aseguró que la reforma financiera no está muerta; por el contrario, es una iniciativa que cuenta con un gran apoyo en los partidos de oposición.

El directivo de S&P, en reunión con los medios de comunicación, luego

de participar en la Cuarta conferencia Riesgo País, organizada por la firma Coface, dijo que "hay que entender que es una posición política y hay que darle tiempo a los grupos involucrados para que resuelvan esto".

Ayer martes se tenía previsto que el presidente Enrique Peña presentara las diversas iniciativas de reforma financiera que están contenidas en el punto 62 y 63 del Pacto por México.

No obstante, este acontecimiento se pospuso debido a que los dirigentes de los partidos políticos que participan en el Pacto por México expresaron diferencias.

Si bien la noticia de la suspensión en la reforma financiera desilusionó al directivo, comentó que el mercado

tuvo una jornada tranquila donde no se notó mayor inquietud por parte de los diversos agentes económicos.

Reconoció que si no se aprueban el conjunto de reformas estructurales en el país, la agencia calificadora no moverá la nota crediticia del país, que actualmente se ubica en BBB con perspectiva positiva.

Recientemente S&P anunció que hay posibilidades que en un plazo de 18 meses cambie la calificación a BBB+, una nota que el país ya tuvo en 2009.

Esa mejor perspectiva se debe a que con el presidente Peña Nieto ha mejorado el panorama para la aprobación de políticas públicas que reduzcan la vulnerabilidad de las finan-

zas públicas. Según sus perspectivas, la economía mexicana tiene el potencial de crecer a tasas de 5% si se concretan buenas reformas.

### No está muerta

Luis Videgaray aseguró que la reforma financiera no está muerta; es una iniciativa que cuenta con un gran apoyo en los partidos de oposición.

"La reforma financiera no está en juego, aquí lo importante es que el Presidente manda un mensaje claro, que la prioridad es escuchar y que toma con toda seriedad lo que está ocurriendo", dijo el titular de la SHCP.

Luis Videgaray confió en que será cuestión de días para que se presente la iniciativa que entre sus puntos eje son impulsar el mayor otorgamiento de crédito y más barato.

Hay que entender que es una posición política y hay que dar tiempo a los partidos



**ESPERANZA.** Luis Videgaray, titular de Hacienda, dice que la reforma va